
Protokoll der Konf vom 27.10.10

Anwesende Mitglieder: Vorstand, Antifa, FSK, Finanzen, PR, SoH, Umwelt, SRK

Mit 9 Mitgliedern beschlussfähig, Protokoll schreibt FSK.

Tagesordnung
TOP 0: Formalia
TOP 1: Rundlauf
TOP 2: Finanzanträge

1) Antifa Treffen in Erlangen
TOP 3: Diskussions-/Planungstop

1) Referatstermine
2) Ausschreibung für HoPo-Workshop Layout
3) VV
4) Senat
5) Konf-Termin ändern

TOP 0: Formalia

TOP 1: Rundlauf
a) Antifa

arbeitet

b) FSK

Siehe FSK Protokoll

c) Finanzen

Arbeitet Nachfolger ein

d) PR

Der Newsletter ist heute raus gekommen, sonst alltägliches

e) SoH

Das Philosophische Seminar im KG1 will einen kleinen Aufzug damit die Räume für Menschen mit 
Behinderung zugänglich werden, wurde besichtigt, das Bauamt wurde angefragt aber es, kam bisher 
keine Rückmeldung, Referat will sich beim Bauamt melden und Anliegen vortragen.

f) Umwelt

arbeitet

g) SRK

Hat Pause gemacht, sucht nach Leuten die mitarbeiten wollen.

h) Außen

Auf der Landes Asten Konferenz (LAK) wurde das neue LAK Präsidium gewählt, Laura wurde ins 



Präsidium gewählt. Es wurde die Frage der Restrukturierung der LAK diskutiert. Der Vorschlag von 
Freiburg war sich seltener zu treffen (ca. alle 2 Monate) und dafür die LAK zweitägig, zu machen um 
die inhaltliche. Arbeit.zu stärken. Außerdem wurde ein Memorandum diskutiert, das nach dem ersten 
Bologna-Workshop von Schanz geschrieben wurde. Die LAK sollte dieses unterzeichnen, damit es als 
Ergebnis des Bologna-Workshop von der LAK,und des Ministerium für Wissenschaft und Kultur 
(MWK) veröffentlicht werden kann.Es wurde grundlegend überarbeitet und an das MWK 
zurückgeschickt.Am 11. - 12.12. findet die nächste LAK in Freiburg statt.

i) Vorstand

TOP 2: Finanzanträge

1) Antifa Treffen in Erlangen
Da Antifa Referat fährt mit einem Auto nach Erlangen zu einem Treffen zum Thema Burschenschaften. 
Dafür Beantragt es eine Fahrtkostenunterstützung von 50 Euro

Abstimmungen j n e Ergebnis

50 Euro für fahrt nach Erlangen 9 0 0 angenommen^

TOP 3: Diskussions-/Planungstop

1) Referatstermine
Das EDV Referat will die aktuellen Termine der Referate um sie auf der Webseite etc. aktualisieren zu 
könne. Die nicht anwesenden Referate bitte per Mail an EDV nachreichen.

2) Ausschreibung für HoPo-Workshop Layout
EinE LayouterIn  soll angestellt werden um das Ergebnis des Workshop Wochenendes (Eine Broschüre 
mit den verschiedenen Referats-texten) zu layouten. Das Geld wurde von der FSK bereits genehmigt, 
der Inhalt wird den Fachschaften noch vorgelegt. Diese Stelle soll nun öffentlich Ausgeschrieben 
werden. Es gibt einen Ausschreibungstext von dem Organisator des Workshops. Bei diesem werden 
noch ein paar Änderungen vorgenommen wie zum Beispiel, dass in die Ausschreibung noch 
aufgenommen wird das auch redaktionelle arbeiten anfallen können.

Die Bewerbungsfrist geht bis zum 9. November. Es wird eine persönliche Vorstellung der 
BewerberInnen gewünscht. Das genaue Verfahren wird an Menge der Bewerbungen ausgelegt.

Ausschreibungstext siehe Anhang: Ausschreibung-Layout.pdf

3) VV
Es gibt ein Neues Konzept um die u-asta Vorstellung etwas interaktiver zu gestalten wird vor der VV 
also so ab 17:45 Uhr und nach der VV ein kleiner u-asta Markt der Möglichkeiten stattfinden.

Die VV findet im Raum 2004 statt nicht wie ursprünglich gedacht  im Audimax.

Die genaue Ausgestaltung muss noch erarbeitet werden, aber es wäre gut wenn von jedem Referat 
mindestens eine Person da sein könnte um über das Referat etwas zu erzählen.



Auch während der VV soll ein kleineres interaktives Element eingebracht werden um diese 
Frontalstruktur etwas zu durchbrechen.

4) Senat
Am Mittwoch den 27.10. ist Senatssitzung, diese ist Teilweise öffentlich. Es soll das nachfolge Gremium 
des 12 er Rats in der Grundordnung verankert werden.

In der Beschlussvorlage fehlen einige für die Studierenden sehr wichtige Punkte die bei dem Konzept 
das von der AG Studiengebühren ausgearbeitet wurde dabei waren. Deshalb werden die studentischen 
Senatsmitglieder eine Vertagung beantragen um diese Änderungen bzw. Ergänzungen noch in die 
Vorlage einbringen zu können.

5) Konf-Termin ändern
Es wurde nachgefragt ob der Konf-Termin um eine Stunde nach hinten verlegt werden kann, also von 
11 -13 Uhr. Die anwesenden Referate hatten nichts dagegen, es wird bei den nicht anwesenden 
nachgefragt und Bescheid gesagt ob der Termin geändert wird. In dem Fall würde bereits nächsten 
Mittwoch die Konf um 11 Uhr beginnen.
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